

Sukseskan Gerai Vaksinasi Polres Morowali, Satresnarkoba Ikutsertakan Tahanan Kasus Narkoba

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 3, 2022 - 12:07



Tampak Kasat Narkoba Polres Morowali Iptu Anton S Muwala Sedang Melihat langsung Pelaksanaan Vaksinasi kepada Tahanan Narkoba

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Saat ini Polres Morowali sedang membuka gerai vaksinasi presisi kerjasama dengan Puskesmas Fonuasingko yang dilaksanakan

mulai dari hari Senin-Jum'at (01-05/08/2022), bertempat di Mapolres Morowali.

Hal ini disampaikan Kapolres Morowali AKBP Supriyanto melalui Kasat Narkoba, Iptu Anton S. Muwala, S. Kom, kepada sejumlah Wartawan diruang kerjanya, Rabu (03/08/2022).

Dikatakan Anton, Dalam pelaksanaan ini, Satresnarkoba Polres Morowali ikut terlibat langsung mensukseskan jalannya pelaksanaan vaksinasi dengan mengikutsertakan 12 orang tahanan Narkoba di Polres Morowali.

"Untuk mendukung suksesnya pelaksanaan gerai vaksinasi ini, kita ikutkan 12 orang tahanan Narkoba di Polres Morowali ini," Tutur perwira polisi dua balak dipundaknya itu.

Dalam pelaksanaan gerai vaksinasi ini, bagi peserta yang ikut disiapkan vaksinasi dosis 1, 2 dan 3 sehingga peserta bisa memilih sendiri dosis yang akan di vaksin.

Tetapi, dalam pelaksanaan vaksinasi ini rata-rata masyarakat peserta vaksinasi kebanyakan ikut vaksin dosis 2 dan 3 karena peserta kebanyakan sudah melaksanakan vaksin dosis 1.



"Sejak gerai vaksinasi ini dibuka antusias masyarakat cukup tinggi, yang mana kebanyakan peserta ikut vaksin dosis 2 dan 3," terang perwira polisi yang dikenal getol memberangus peredaran Narkoba di Bumi Tepe Asa Moroso.

Diakhir penyampaiannya, Iptu Anton S Muwala, S.Kom, mengatakan bahwa pelaksanaan gerai vaksinasi yang digelar Polres Morowali kerjasama dengan Puskesmas Fonuasingko merupakan wujud Polri yang presisi.

Dari pelaksanaan ini, Polres Morowali ingin menyukseskan vaksinasi secara Nasional. Olehnya, diharapkan kepada seluruh masyarakat Morowali memanfaatkan giat vaksinasi yang sedang dilaksanakan Polres Morowali.

"Kita harapkan bagi masyarakat yang belum melakukan vaksinasi atau yang belum vaksinasi tahap lanjutan untuk segera melakukan vaksin di Mapolres Morowali," harap perwira polisi yang dikenal low profil itu.

(PATAR JS)